
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

＜スピーチ・臨時総会＞ 

日時：２０１６年１０月１８日（火）18：30～20：20 

会場：大阪ＹＭＣＡ会館９０２号室 

司会：奥田 時夫メン 

担当：１班（岩原、小路、灰谷、永井、奥田、中川） 

１．開会宣言・点鐘         丹 吾  礼 会 長 

２．ワイズソング          一 同 

３．ゲスト紹介           司 会 者 

４．聖句朗読・メッセージ       只 野 未 来 メ ン 

５．食前感謝             只 野 未 来 メ ン 

６．晩餐と歓談        一 同 

７. スピーチ（OYISについて）    小路清一連絡主事    

８. 臨時総会             岩原義則直前会長 

９．インフォメーション           岡野泰和書記 

10. ファンドオークション       永 井 温 子 メ ン 

11．ＹＭＣＡニュース             小路清一連絡主事 

12．誕生日・結婚記念日        丹 吾  礼 会 長 

13. ニコニコ             司 会 者 

14．ＹＭＣＡの歌        一 同 

15．閉会宣言・点鐘        丹 吾  礼 会 長 
 

例会プログラム 10月 

THE Y’S MEN’S CLUB OF OSAKA TOSABORI 
OSAKA Y.M.C.A. CROSS CULTURAL CENTER 

                         1-5-6 TOSABORI, NISHI-KU, OSAKA, JAPAN, 550-0001    http://osaka-tosabori.wix.com/tosaboriys 
 

To acknowledge the duty that accompanies every right 
 

悪い実を結ぶ良い木はなく、また、良い実を結ぶ悪い木はない。木は、それぞれ、その結ぶ実によって分かる。 

茨からはいちじくは採れないし、野ばらからぶどうは集められない。 

ルカによる福音書 第6章43～44節 

聖 句 

ありがとうございました 

秋田 正人 
私とワイズとの 初の接点は、宇都宮東クラブです。当時の

とちぎＹＭＣＡ総主事（前ＡＰＡＹ（アジア太平洋ＹＭＣＡ

同盟）総主事）山田公平さんが、日本のＹＭＣＡとして初め

ての老人ホーム・マイホームきよはらを作ります。その老人

ホームを支援する目的で設立されたのがこのクラブです。そ

の頃から毎年４月の例会は老人ホームでのボランティアとセ

ットになっていました。設立当初は入居者もお元気で、ワイ

ズの皆さんがパチンコや買い物に付き合って下さるのが、そ

の主なメニューでした。その後の例会は、いつも以上に活気

にあふれていた気がします。こうした経験は私の原体験とな

ります。ワイズがあることで、ＹＭＣＡの活動も広がり、幅

を持たせてくれる、ワイズとＹＭＣＡは一体、そんなＤＮＡ

が刻まれた気がします。その結果、後に私が“ｌｉｂｙ(リビ

ー)”という新規プログラムを立ち上げたときも、ワイズの皆

さんに協力して頂きました。そしてそれが東京たんぽぽクラ

ブと東京セントラルクラブ（現在は解散してしまいましたが）

のチャーターにつながり、設立後は、この２つのワイズの方々

と共に、東京都内のほぼ全てのワイズの例会を訪問させて頂

きｌｉｂｙチャリティコンサートのアピールや寄付のお願い

などさせて頂きました。この１年半、大阪土佐堀クラブで、

どこまでＹＭＣＡとの関係を取り持つことができたかどうか

はわかりませんが、個人的には６５周年やうなぎの森例会な

ど、貴重な体験と出会いをたくさん頂きました。ワイズライ

フはまだまだどこかで続きます。これからもヨロシクお願い

します。 

●ク ラ ブ（主 題）  “ Give it a try! ” 
「さあ、一緒にやってみよう!」                     丹吾 礼 会長 

●国  際 （主 題）  “ Our Future Begins Today ” 
「私たちの未来は、今日から始まる」           ジョーン ウィルソン(カナダ) 

●ア ジ ア(主 題)   “ Respect Y’s Movement ” 
「ワイズ運動を尊重しよう」                 トン ミン シャオ(台湾) 

●西日本区(主 題)   “ Energizing Y’s Men’s Clubs with the Y’s spirit ! ” 
「ワイズ魂で 更なるワイズの活性化を!」              岩本 悟(熊本にし) 

●中 西 部(主 題)   “ Think globally, Act locally ”  

「世界をみつめ、地域とあゆむ。」                西野 陽一(大阪高槻) 

主 題 

⑩  
２０１６ 

１０月の強調テーマ〈ＢＦ・ＥＦ〉 

国際協会に所属するワイズメンとして全ての仲間である国々を

周知する目と心と義務を育てよりＢＦ/ＥＦへの意識を高めまし

ょう 
森田 美都子 国際・交流事業主任（京都パレスクラブ） 

 



 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

９月例会報告 

岩田 晋 
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役員会報告          岡野 泰和   

日 時：2016年9月27日（火）18：30～20：30 
場 所：奥田ビル３階 
出席者：丹吾会長、岩田、岩原、岡野、奥田、工藤、小路、只野、福島、水口 

 

９ 月 

報告事項 

１．9月例会［9月22日（木・祝）13：30～15：30］ 

  会場：肉の和 

プログラム「ファミリーBBQ例会」 

２．第20回中西部部会・合同メネット会 

  ［9月3日（土）ホテルグランヴィア大阪］ 

３.  第22回大阪YMCAチャリティーラン 

抽選会で参加 

出席者：12名 

４. 交流ポイント集計（交流委員長） 

５. 第1回中西部新年会実行委員会 

  ［9月8日（木）］ 

６． 配布物 
   区報、メネット報 
７． 9月会計報告 

雨が降らずに何とか天気を持ちこたえた大阪 YMCA チャリ

テイランが終了して後片付けを始める頃にはポツリポツリ

と雨。いつもはYMCA会館で行なう例会を、今月は趣を変え、

「チャリティラン終了後に鶴見緑地バーベキュー場で！」と

決まり、秒を争う、競争率の高い申し込みに岡野メンが挑戦

し、見事に予約を獲得。「さあ、例会でバーベキューを楽し

むぞ！」と意気込んだものの、台風 16 号をチャリラン前日

へと追いやった強運もこの日ばかりは疲れを見せ、「午後は

雨」と声高に伝える天気予報に屈し、チャリティランの準備

以前にはバーベキュー例会中止と決定。しかし、練りに練っ

たBBQ例会。そう簡単に引き下がる土佐堀クラブにあらず。

場所を野外から焼肉店に切り替えての例会となりました。 

 

例会ですので丹吾会

長の開会宣言ではじ

まりました！ 

まさに今月の 

「ゲストスピーカー」！ 

「美味しい」例会は大盛況！ 

メネット、コメットも出席し、総勢 13 名。いつも通りのプ

ログラム順序で進みます。聖句朗読・メッセージの後はいよ

いよ焼肉の開始。アツアツの焼肉は、すきっ腹にしみ渡る。

満足感ヒートアップ。岡野日和コメットがチャリティランの

ファミリーキッズランに出場し、1kmを完走したとの報告あ

り。決して短い距離とは言えないが、練習は全くしなかった

とのこと。さらに、「来年も出場したい！」と宣言。思わず、

全員から大きな拍手。チャリラン申込みの裏話も披露。まさ

に今日の例会の「ゲストスピーカー」と言ったところ。岡野

コメットは本来は水泳が得意。平泳ぎ・背泳・クロール・バ

タフライと全てをこなす。来年もランニングでもアッと驚く

ような勇姿を見せてくれるでしょう。いつもとは異なる雰囲

気の中、会長の閉会宣言で「美味しい」例会はお開きとなり

ました。 

美味しかったぁ～♪ 
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2016 年 9 月 3 日ホテルグランヴィア大阪で午前中に合同

メネット会、午後に部会が開催されました。メネット会は大

阪YMCAの表現コミュニケーション学科の公原スタッフか

ら「多様な不登校生からの学び」と題して、高校生が親との

葛藤を乗り越えて卒業をめざす姿をVTR を通してお話しし

て頂きました。中西部や近隣の部からメネット・特別メネッ

ト・ウィメン合わせて 31名の女性を含む 44名が参加しまし

た。部会には 122名の参加で、西野陽一中西部長のホーム・

高槻クラブによってスムーズに進められました。式典、講演、

懇親会と時間ピ 
ッタリに進行。 
昨年も時間を気 
にしながら部会 
を進行したこと 
を懐かしく思い 
出しました。 

[Report] 

中西部部会＆中西部合同メネット会 
丹吾 礼 

   

[Report] 
阪和部会 

岩田 晋 
 

9月4日(日)、JR和歌山駅東口に出ようと、プラットホー

ムの階段を降りると、ワイズ旗を持ったYMCAリーダーがにこ

やかに道案内、「あちらです」と。駅構内、しかも改札口の中

でワイズ旗を持って・・・大阪では、まずあり得ないことな

ので一瞬、目を疑った。東口に出ると、ここでもメネットと

YMCAリーダーが出迎え。和歌山YMCAへの道を尋ねると「ご案

内します」とさわやかなひと言。会場は YMCA6 階ホール。阪

和部会での講演が「稲むらの火の館館長によるお話」と聞い

て出席を決めた。また、和歌山市内にどうしても見ておきた

い歴史スポットが２ヶ所あることも加勢したかも知れない。

会食は弁当、YMCAリーダーが購入を勧める「いざ出陣ビール」

は大河ドラマにちなんだ、和歌山限定のオリジナル。その言

葉に惹かれて奥田メンも購入。講演内容は期待通りだった。

稲むらに火を放って、安政地震津波から村人を救った濱口梧

陵の話。小泉八雲の名前が出てきたのには驚いた。彼が築い

た広村堤防が国の史跡に指定されている。いつか、記念館と

堤防を訪ねてみたい。大地震が云々されている今日にあって、

大変タイムリーな話であり、大いに勉強になった。閉会が近

づいた頃、YMCAリーダーたちによるパフォーマンスがあった。

寸劇とダンスに思わず目を細めた。「手づくり」、そんなこと

を感じさせる部会であった。 

YMCAリーダーの活躍も印象 

的だった。午前10時前に 

和歌山に入り、部会終了後 

に再び市内を歩き、歴史 

スポット訪問の目的を達し 

たことは言うまでもあり 

ません。 

 

 

平成28年9月22日、鶴見緑地公園で恒例のチャリテ

ィランの活動に協力しました。予報では、朝の内は曇、

午後 3 時頃から雨というものでしたが、いつもとは違

い、暑くもなく寒くもなくちょうどよい加減で始まりま

した。老若男女が、力いっぱい走りました。土佐堀クラ

ブメンバーからも、岡野コメットが頑張りました。我が

土佐堀クラブは、景品（搬入）関係の手伝いをしました

が、今度は、土佐堀クラブからも（走者を）！という強

い意向もどこからか。勝てる人とまではいえなくとも、

走れるメンバー、存分に走ってもらっても支障ないメン

バーの確保が必要とおもいました。いずれにしても無理

をせず、できるところから頑張ります（頑張りましょ

う）。皆様、お疲れ様でした！ 

中西部「うなぎの森」の神峯山寺の近藤眞道住職の講演

は、「海外ボランティア、あれこれ」と題して、ロータリー

活動での青少年交のお話しを、ホームステイに迎え家族の

ように暮らす中での、楽しいことや大変なことの経験を交

えたお話しでした。 
若い村田啓明さんと春田真理子さんによるヴァイオリ

ン・ヴィオラの演奏で一体となり、懇親の時を過ごしまし

た。部会終了後有志で秋田メンの壮行会を行いました。共

に過ごせたことに感謝し、今後のご活躍を期待しています。 
 

[Report] 
チャリティーラン 

岩原 義則 
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3日 大井 洋子 25日 岡野 瑞恵    31日 生地 義治 

▽１０月のお誕生日 

 3日(木・祝)とさぼりカーニバル      大阪YMCA 
18日(火)例会               大阪YMCA 
23日(水・祝)YYYフォーラム・YMCA大会    大阪YMCA  
29日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
29日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

▽１０月の結婚記念日 

7日 今村 一之・良子  28日 秋田 正人・弘子 
▽１１月の予定 

ＹＭＣＡニュース 

▽１０月の予定 

1日(土)EMCシンポジウム          大阪YMCA 
18日(火)クラブ例会(18:30～)        大阪YMCA 
    内容：メンバースピーチ・臨時総会（予定） 
25日(火)第二例会・役員会(18：30～)    奥田事務所 
25日(火)ブリテン委員会(19：30～)     奥田事務所 

９月例会出席者数 
メンバー    10 名 

広義・功労会員 0 名 

メネット    2 名 

コメット    1 名 

ビジター・ゲスト 0 名 

出席者合計   13 名 

 ９月例会出席率 
会員例会出席者 10 名 

メーキャップ  2 名 

合  計   12 名 

現会員数   21 名 

出席率対象数 18 名 

出 席 率     66.7％ 

B F 
切 手      0pt 

現 金       0pt 

 

 

         

今期合計     0pt 

ニコニコ 
9月分      0円 

 

 

 

 

今期合計  12,000 円 

TOSファンド 
 9 月分       0 円 

今期累計   25,615 円 

 

      

 

残高合計  1,234,780円 

＜今月の題字写真＞ 柴犬 
今世界で人気の柴犬。柴犬は日本古来から存在し、昔から

多くの家庭で飼われ、大変親しみ深い犬種。全体像はりり

しいのに目だけアップにするとなぜか情けない顔に・・・

（只野宅の犬 名前：天）   （撮影・文 只野 未来） 

＜編集後記＞  
ブリテン編集長に就任して早3ヶ月が経ちました。皆さん

の協力のおかげでバラエティ豊かなブリテンになりつつあ

ります。嬉しい限りです。そして結構国際色豊かでいい感

じではないかと自己満足。しかし、まだまだ改良の余地あ

りと毎回悩みます。そして今回から秋田さんに熊本の益城

町通信をお願いしました。今の熊本の現状を発信していた

だきます。ご期待あれ！ 

（只野 未来） 

「IBC・DBCへの想い：こだわりのその一歩先へ 

～Gateway to the World～の中身は？」 
 
「わがクラブは 11 の IBC があるから良い、DBC
は IBC ができないから…」とは、クラブに伝わる

価値観ですが、国内には素晴らしい活動をされて

いるDBCがたくさんあります。食わず嫌いは卒業

して知る努力をしてみましょう。 
では、この 11の IBCの歴史はどのようなものでし

ょうか。友情や交流を深めることはもちろん大切

ですが”fellowship”と”relationship”はどのようにし

て両立してきたのでしょうか。このネットワーク

はどのように生かされているのでしょうか。 
「○○を支援するために○○クラブと友情を深

め、共に○○の活動をしたい」 
これは外国であっても国内であっても同じで IBC
とDBCに優劣はないですよね。 
今 IBC に進めようとしているクラブが 2つありま

す。一緒に考えてみましょう。 
 

■第282回 早天祈祷会日時 

日時…2016年10月21日(金)7:30～8:30  

証し…大橋 昌美さん 

（大阪ＹＭＣＡエイジングセンター 事業長、 

ＹＭＣＡ国際文化センター 事業長） 

場所…大阪ＹＭＣＡ会館 １０階チャペル 

 

■2016 チャリティーランへのご支援のお願い 

天候が心配されましたが、おかげをもちまして9月22

日のチャリティーランを盛況のうちに開催することが

できました。皆さまの支援・ご協力いただき心から感

謝申し上げます。 

各チーム参加費、抽選券、Ｔシャツ販売を含め、総額

約3,300,000 円の寄付金となりました。ご協力ありが

とうございました。 

＊記念Ｔシャツへの協賛広告につきまして、多数の応

募をいただきました。ご協力に心より感謝申し上げま

す。 


